

probabilité de développement des industries militaires du Sud dans l'avenir, et l'effet déstabilisateur que la vente de ces armes risquait d'avoir sur certains conflits.

On a dit à M. Potter que sa critique sur les exportations soviétiques allait peut-être trop loin. Il a répondu que, mise à part l'importance relative de cas particuliers, il faut se méfier de ce qui est peut-être un affaiblissement de la politique soviétique d'exportations nucléaires. Un autre participant a appuyé M. Potter en mentionnant l'offre de plutonium et d'uranium MOX faite par M. Gorbatchev au Japon, et en rappelant que, relativement aux exportations soviétiques, le principal danger tient au fait qu'elles ne sont pas soumises à la règle des garanties intégrales.